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REQUERIMENTO  N.º 098 /2021 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e 

ouvido o Plenário, que seja encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, a seguinte informação: 

 

 Qual a possibilidades do Laboratório SM - Unidade Jaguariúna, 

estar fazendo teste rápido para Covid-19, em massa para a 

população de Jaguariúna com preços mais acessíveis, ou parcerias 

ou até mesmo doações? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 O objetivo de um preço mais acessível, e parcerias e doações 

dos testes de Covid-19, para a população de Jaguariúna, e que todos tenham 

mais facilidade de estar fazendo e pagando, e ter um resultado com mais 

rapidez e agilidade, e assim garantindo menos contágio para outras pessoas.  

A medida é de fácil execução, e virá de encontro aos anseios 

daqueles comerciantes.  

Gabinete do Vereador José Muniz, 29 de março de 2021. 

a. VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária de 06 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de abril de 2021. 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 
 

 
 


